
 

平成２７年度さぬき市教育委員会第８回定例会会議録 

１ 日  時 

 

平成２７年１１月２４日（火） 

開 会  午後１時３０分 

閉 会  午後２時１１分 

２ 場  所 さぬき市教育委員会会議室 

３ 出席状況 出席委員 委員長 細川 哲士 

委員 德田 二三男 

日向 和加子 

得丸 慶子 

岡  裕子 

教育長 安藤 正倫 

欠席委員 なし 

事務局 教育部長 和田 浩二 

教育総務課長 間島 憲仁 

学校教育課長 谷  訓昌 

生涯学習課長 中野 敏記 

学校再編対策室長 石原 裕二 

教育総務課副主幹 冨田 和希（会議録調製者） 

その他説明等のため出席した者 なし 

４ 会議に付した議案及び審議結果 

日 程 議案番号 件  名 審議結果 
公開 

状況 

日程第１  会期の決定について ― 公開 

日程第２  会議録署名委員の指名について ― 公開 

日程第３  平成２７年度さぬき市教育委員会第７回定例

会会議録の承認について 
原案承認 公開 

日程第４  教育長の報告 ― 公開 

資料説明     

５ 会議録署名委員 細川 哲士、得丸 慶子 

６ 特記事項 なし 

７ 会議内容 

開 会 

教育総務課長 定刻が参りましたので、平成２７年度さぬき市教育委員会第８回定例会を開

会したいと思います。開会に当たり、委員長から御挨拶をお願いします。 

委員長 （あいさつ） 

それでは、開会します。 

本日の議事日程は、お手元の議事日程表のとおりです。この議事日程につい

て御異議ありませんか。 

各委員 異議なし 

委員長 異議なしと認めます。よって、議事日程については、お手元の議事日程表の



 

とおりとします。 

 

日程第１ 会期の決定について 

委員長 日程第１「会期の決定について」に入ります。 

本会議の会期は、本日１日限りとしたいと思いますが、これに御異議ありま

せんか。 

各委員 異議なし 

委員長 異議なしと認めます。よって、本会議の会期は、本日１日限りとします。 

 

日程第２ 会議録署名委員の指名について 

委員長 日程第２「会議録署名委員の指名について」に移ります。 

なおその効力を有するとされる従前のさぬき市教育委員会会議規則第９条第

２項の規定に基づき、本会議の会議録署名委員に得丸委員を指名します。よろ

しくお願いします。 

 

日程第３ 平成２７年度さぬき市教育委員会第７回定例会会議録の承認について 

委員長 日程第３「平成２７年度さぬき市教育委員会第７回定例会会議録の承認につ

いて」を議題とします。会議録について説明をお願いします。 

教育部長 （会議録の説明） 

委員長 本案について、御質問等がありましたら順次発言をお願いします。 

委員長 御質問等がないようですので、採決を求めます。本案を原案のとおり承認す

ることに御異議ありませんか。 

各委員 異議なし 

委員長 異議なしと認めます。よって、本案は、原案のとおり承認されました。 

 

日程第４ 教育長の報告 

委員長 日程第４「教育長の報告」に移ります。教育長に報告をお願いします。 

教育長 報告事項１ 教育施設整備工事等請負契約の締結について 

（平成２７年１０月２７日から１１月２３日までの間に締結した教育施設整

備工事等の請負契約について報告した。） 

報告事項２ 臨時職員の採用について 

（前回報告後の臨時職員の採用について報告した。） 

報告事項３ 教育委員会業務報告 

（前回報告後の教育委員会主要業務について報告した。） 

委員長 ただ今の報告について御質問等がありましたら順次発言をお願いします。 

委員 岡山県高梁市への文化財保護協会研修視察とあるのは、どのような内容です

か。 

教育長 ベンガラ工場跡を活用して開設されたベンガラ館と、規模・構造とも城郭を

思わせる構えで当時の富豪を偲ばせている大野呂の庄屋・広兼氏の邸宅を見学

してきました。 



 

委員 増田喜昭さん講演会とあるのは、どのような内容ですか。 

教育長 図書館友の会の主催で、読み聞かせボランティアを中心に多くの方が来場し

ていました。増田さんは、三重県と京都府にある子どもの本の専門店「メリー

ゴーランド」の店主で、たくさんの絵本を持ち込み、それらの内容を紹介しな

がら、読み聞かせなどの大切さを伝える話でした。 

委員 統合場所を考える会との協議と神前地区小学校統合説明会とあるのは、対象

は別のものですか。 

教育長 別のものです。詳細は、学校再編対策室長から説明させます。 

学校再編対策室長 統合場所を考える会とは、幼稚園ＰＴＡ会長ら数名が個人的に結成した任意

のグループです。先日の市政懇談会閉会後に、この会から市長に対し、小学校

の新たな統合場所を提案する意見書の提出があったことから、その内容につい

て詳細に意見を聴くための場を設けたというものです。当該グループから３名

の出席がありました。一方、神前地区小学校統合説明会は、連合自治会神前支

会の各自治会長や神前まちづくりの会のメンバーに対し、神前小学校と石田小

学校との統合に関して説明したものです。 

委員 説明会には、統合場所を考える会のメンバーも出席していたのですか。 

学校再編対策室長 統合場所を考える会からは、１名が出席していました。 

委員長 市政懇談会には、行政側からは誰が出席していますか。 

教育長 市長、副市長、教育長と担当部局の市民部長、生活環境課職員が出席してい

ます。 

委員長 他に御質問、御意見等はありませんか。 

委員長 御質問等がないようですので、資料説明に移ります。 

 

資料説明 

（１） 要保護及び準要保護児童生徒の認定状況について 

学校教育課長 １０月３１日現在の要保護及び準要保護児童生徒の認定状況について報告し

た。 

 

（２） 区域外就学等について 

学校教育課長 前回報告後の区域外就学等の状況について報告した。 

 

（３） 平成２７年度さぬき市心身障害児就学指導委員会の会議結果について 

学校教育課長 平成２７年１０月１４日に開催された平成２７年度さぬき市心身障害児就学

指導委員会の会議結果について報告した。 

 

（４） 平成２７年度第１回さぬき市公民館運営審議会の会議結果について 

生涯学習課長 平成２７年１０月２９日に開催された平成２７年度第１回さぬき市公民館運

営審議会の会議結果について報告した。 

 



 

（５） 平成２８年さぬき市成人式について 

生涯学習課長 平成２８年１月１０日開催予定の平成２８年さぬき市成人式について説明し

た。 

 

○ 次回教育委員会定例会の日程について 

 平成２７年１２月２２日（火）午後３時３０分開会で決定した。 

 

８ 閉  会 

委員長 以上で平成２７年度さぬき市教育委員会第８回定例会を終わります。 

 

さぬき市教育委員会会議規則第９条第２項の規定に基づき、署名します。 

 

平成２７年１２月２２日 

 

さぬき市教育委員会 

委 員 長 （ 署  名 ） 

 

委   員 （ 署  名 ） 


